

La situation de l'élevage dans la province de Las Tunas est analysée par le vice président cubain



Las Tunas, 1er août, (RHC).- José Ramón Machado Ventura, vice président du Conseil d'état et des ministres de Cuba, a analysé avec des autorités et des producteurs de Las Tunas, dans l'est du pays la situation de l'élevage et de la production d'aliments.

Il a pris part à une réunion des entreprises et des coopératives de cette province qui a abordé les mesures à prendre face à l'actuelle sécheresse, pour exploiter rationnellement les sources d'eau et pour se préparer pour élaborer des aliments pour le bétail en employant des ressources locales. Il a insisté sur l'importance d'assurer l'alimentation et l'eau au bétail pour obtenir des plus gros volumes de viande, de lait et réduire la mortalité.

José Ramón Machado Ventura a reconnu l'importance de l'insémination artificielle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/64560-la-situation-de-lelevage-dans-la-province-de-las-tunas-est-analysee-par-le-vice-president-cubain>



Radio Habana Cuba